

FSR-Sitzungsprotokoll vom 24.11.2020

Beschlussfähigkeit: 5 von 7 ist gegeben

Ort und Uhrzeit: Zoom Sitzung, 18:05 Uhr

Ende der Sitzung: 19:20 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Florian Werner	FW	X	
Franz Kalina	FK	X	
Gabriel Ehren	GE	X	
Jannes Karakas	JK	X	
Julia Lucas	JL	X	
Laura Kopp	LK	(entschuldigt)	
David Bittlinger	DB	X	
Daniela Großmann	DG	X	X
Kilian Binder	KB	X	
Eva Kreft	EK	X	
Emilia Liebsch	EL	X	
Lukas Lorenz	LL	(entschuldigt)	
Pia Berkhoff	PB	X	
Tom Döpke	TD	(entschuldigt)	
Stephanie Herborn	SH	X	
Clarissa Schimmel	CS	X	
Jenny Sommer	JS	X	
Katharina Teubel	KT	X	

***fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

TOPs:

0.) Protokoll vom 17.11.2020: angenommen (10 – 0 – 2)

1.) Gremien

1.1.) VeFa

2.) Website

3.) Finanzen

4.) Update und Auswertung PVO Umfrage

5.) Prof. Schupperts Treffen

6.) PULS

FSR-Sitzungsprotokoll vom 24.11.2020

7.) Mails & Nachrichten

7.1.) eBooks (Springer VS)

7.2.) Open Acces Book

7.3.) Unishop

8.) Stammtische

9.) Sonstiges

9.1.) Verwaltungsrecht Master

9.2.) Neue Protokollvorlage

9.3.) Feedback Anmeldung Abschlussarbeiten

9.4.) Semesterticket VBB

9.5.) Zessko-Beirat

9.6.) Lehrplan SoSe 2021

9.7.) Mensa to-Go

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<i>Kooptierung von Eva Kreft, Kilian Binder, Clarissa Schimmel, Emilia Liebsch, Jenny Sommer (5 – 0 – 0): angenommen</i>		
1.Gremien		
1.1. VeFa	<ul style="list-style-type: none"> • Problem mit Stimmzettel, da der Name auf dem Briefumschlag steht • Unzufriedenheit mit Antwort der VeFa zur Situation • Teilnahme bei Auszählung 	Jannes
2. Website	<ul style="list-style-type: none"> • Datenschutzinformationen für das Kontaktformular werden mit Dr. Kneis besprochen (D2) • Veröffentlichung Ende November möglich 	Daniela
3. Finanzen	<ul style="list-style-type: none"> • nichts 	
4. Update und Auswertung PVO Umfrage	<ul style="list-style-type: none"> • Auswertung in Dropbox • Am interessantesten sind die Antworten aus den offenen Fragen 	
5. Prof. Schuppert Treffen	<ul style="list-style-type: none"> • Franz und David haben am Termin teilgenommen • Themen: Statistik-Software STATA und R • Informationen zum Kolloquium kamen per Mail • Nächster Termin folgt bald • Akkreditierungsbericht ist unter Beschluss • Kommendes Sommersemester wird aktueller Trend weitergehen 	

	<ul style="list-style-type: none"> Idee zur VL-Teilung „BRD in der EU“ wurde besprochen und steht nun auf der Agenda → warten nun auf Initiative der Fachgruppe Mail von Hr Kohler kam bei Hr Schuppert bzgl. autonomen Fristsitzung bei PULS an Erhöhung des Methodenteil ist von Studi-Seite gewünscht und steht nun auch auf der Fachgruppen-Agenda Problematik der Fristen zur Abschlussarbeitsanmeldung wurde besprochen 	
6. PULS	<ul style="list-style-type: none"> Problem: Fristen, Termine und Belegungen: man muss sich vor offiziellem PULS-Termin entscheiden, meist 1-2 Sitzung Plädieren für einheitliche Regelungen Thema auf TO und mit Hr Schuppert besprechen 	TO-Punkt für Gespräch mit Herr Schuppert
7. Mails		
7.1. eBooks (Springer VS)	<ul style="list-style-type: none"> wer daran Interesse hat, kann darauf antworten 	
7.2. Open Access Book	<ul style="list-style-type: none"> Link in Mail vorhanden Wer daran Interesse hat, kann darauf zu greifen 	
7.3. Unishop	<ul style="list-style-type: none"> Infos auf unseren Social-Media-Kanälen bewerben Mail vom 23.11.2020 	Emilia
8. Stammtische	<ul style="list-style-type: none"> Planung aktiv Neues Tool: wonder.me 	Daniela, Kilian
9. Sonstiges		
9.1. Verwaltungsrecht Master	<ul style="list-style-type: none"> Planung für nächstes Semester angehen 	Kilian, Wiedervorlage
9.2. Neue Protokollvorlage	<ul style="list-style-type: none"> Erstellung einer neuen Vorlage, da wir neue kooptierte Mitglieder haben 	Daniela
9.3. Feedback Anmeldung Abschlussarbeiten	<ul style="list-style-type: none"> Diskussion über Terminologien Idee: neue Stelle schaffen, z.B. WHK auf 20h/Woche Anfragen, an wen man sich wenden muss bzw. wer dafür zuständig ist 	Kilian, Wiedervorlage
9.4. Semesterticket VBB	<ul style="list-style-type: none"> Aktuellen Stand erfragen 	
9.5. Zessko-Beirat	<ul style="list-style-type: none"> Workshop am 12.05. „Lesson Learned“ Feedback an Kilian 	
9.6. Lehrplan SoSe 2021	<ul style="list-style-type: none"> Aktueller Stand erfragt Digitale Lehre aktuell geplant 	TO-Punkt für Gespräch mit Herrn

FSR-Sitzungsprotokoll vom 24.11.2020

	<ul style="list-style-type: none"> • Noch nicht alle LS haben Pläne an Fachgruppe gesendet 	Schuppert
9.7. Mensa to-Go	<ul style="list-style-type: none"> • In Planung beim Studentenwerk 	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)